

InterAcción y Perspectiv V

Revista de Trabajo Social

ISSN 2244-808X D.L. pp 201002Z43506

Julio-Diciembre 2023 Vol. 13 No. 2

Universidad del Zulia Facultad de Ciencias Jurídicas y Políticas Centro de Investigaciones en Trabajo Social Interacción y Perspectiva Revista de Trabajo Social Vol. 13 N° 2 pp. 105-106 julio-diciembre Dep. Legal 201002Z43506 ISSN 2244-808X Copyright © 2023

Editorial

Con mucha satisfacción presentamos el Nro. 2 de nuestro Vol. 13, año 2023, en el cual se recogen productos de investigación de diversos tópicos de interés para las ciencias sociales en general. Vemos con gran complacencia cómo seguimos captado la atención de autores de países como España, México, Colombia, entre otros quienes, con la confianza en nuestro proceso editorial, decidieron publicar con nosotros. Son en total 11 productos de investigación y dos excelentes reseñas de textos de Trabajo Social.

Como primer artículo, presentamos un trabajo de la autoría de Rodríguez-Otero, titulado "Representaciones de la educación inclusiva en docentes colombianos". Con el objetivo de identificar las categorías a través de las cuales define el profesorado colombiano la educación inclusiva y analizar las definiciones en función a la edad, el género y el área laboral de los docentes. Sus hallazgos demuestran la necesidad de promover formaciones específicas sobre educación inclusiva en los docentes a través de medidas de formación continua; así como reforzar los currículums académicos de los estudios universitarios.

El segundo artículo, titulado "Caracterización de los Trabajadores Sexuales Masculinos en España (2020-2021)" de Miranda y Muñoz, nos describen la realidad de los hombres que ejercen el trabajo sexual con otros hombres en España, durante la pandemia por Covid-19. Abordaron el tema desde una aproximación cuantitativa, a través de la recopilación de datos de determinadas páginas webs y compararon los relatos obtenidos en las entrevistas a varios trabajadores sexuales que narraron sus experiencia, motivaciones y proyectos vitales.

El tercer artículo, destaca por su contenido porque examina los problemas relacionados con la protección jurídica de la vida y la salud de las generaciones futuras a partir del derecho internacional y constitucional, lleva por título "*Protección jurídica de la vida y la salud de la futura generación*", de la autoría de Alexandr Anatolievich Mokhov, Natalya Semenovna Posulikhina y col. Ellos presentan algunos principios de la protección de las generaciones futuras, mostraron las diferencias entre los intereses, la salud y las necesidades de la generación futura y los requisitos procesales para la protección de la vida y la salud de la generación futura.

"Sentimiento de abandono en personas extuteladas en España", es el cuarto artículo, de la autoría de Alba Moraña Boullosa y col, quienes, a partir de una extensa y profunda investigación concluyen que el sentimiento de abandono tanto familiar como institucional está omnipresente en la vida de todos los entrevistados y en toda la secuencia temporal de sus acogimientos, sin que ello se modifique desde las experiencias de 1990 y hasta las últimas de 2020. Se proponen algunas alternativas como medidas de acogimiento residencial o potenciar la figura de la parentalidad profesional.

Zahra Seyami Dodran y Elshad Eftekhari, nos exponen un artículo titulado "El uso del teléfono celular en la atención psicológica de estudiantes Universitarios". La investigación expone cómo la disponibilidad de servicios de salud mental ha aumentado

como resultado de la proliferación de dispositivos y aplicaciones móviles. A su vez, llaman la atención sobre las consecuencias del uso inapropiado de los celulares y sus accesorios en graves perjuicios y problemas sociales.

Como sexto artículo, Yury Alexandrovich Svirin y col, nos tocan un tema de alta sensibilidad, y titulan su trabajo: "Socializar la responsabilidad civil de una organización médica por causar daños a la salud". En este producto, los autores revelan que los principios de exigencia de responsabilidad por daños a la salud deben modificarse, considerando la socialización de dicha responsabilidad.

Olena Vlasenko y col, trabajan sobre la "Disonancia cognitiva en la psicología de la producción del discurso profesional de los gerentes". Describen que los futuros gerentes deben dominar las habilidades profesionales del habla en instituciones de educación superior.

Por su parte, Evgeniia Kashina y col, reportan una investigación de alta relevancia en el área de atención al adulto mayor. Titulan su artículo: "Desarrollo de mecanismos jurídicos internacionales para proteger los derechos sanitarios de las personas mayores" Concluyen que el desarrollo de mecanismos internacionales debería orientarse especialmente hacia la posibilidad de exigir responsabilidades a los Estados infractores a través de instituciones socio-jurídicas especializadas y mecanismos reguladores.

Natalia Belousova y col, presentan una temática que no había sido publicada en nuestra revista, su artículo se titula "Turismo deportivo y estado psicofisiológico de los estudiantes" y como aporte al conocimiento de este tema recomiendan el desarrollo de cursos electivos para programas de educación superior destinados a mejorar la salud y el bienestar general de los estudiantes.

Otro interesante tema es el artículo de Tatyana Bonkalo y col, titulado "El impacto de la alexitimia en la estabilidad emocional de los adolescentes", y como último producto de investigación se presenta un trabajo titulado: "El papel de la competencia de afrontamiento del individuo en la aplicación del proceso de rehabilitación".

Agradecemos a todos nuestros colaboradores y al equipo de trabajo de Interacción y Perspectiva quienes dando lo mejor apostamos a continuar presente en los más prestigiosos índices como órgano de difusión del conocimiento científico.

Raima Rujano
Editora
Directora del Centro de
Investigaciones de Trabajo Social